

Ressort: Gesundheit

SPD-Fraktionsvize Ferner will Praxisgebühr abschaffen

Berlin, 31.10.2012, 12:57 Uhr

GDN - SPD-Fraktionsvize Elke Ferner hat ihre Ablehnung der Praxisgebühr bekräftigt. Unnötige Facharztbesuche würden durch die Zahlung nicht vermieden, schrieb die SPD-Sozialexpertin in einem Gastbeitrag für die Zeitschrift "Superillu".

"Die vergangenen Jahre haben gezeigt, dass die vorgesehene Steuerungswirkung nicht eingetreten ist." Stattdessen deuteten Studien darauf hin, dass Patienten aus finanziellen Gründen auf notwendige Arztbesuche verzichteten, so Ferner. "Deshalb ist es höchste Zeit, die Praxisgebühr abzuschaffen und endlich die hausärztliche Versorgung zu stärken." Die Praxisgebühr für gesetzlich Versicherte ist seit ihrer Einführung im Jahr 2004 umstritten. Zuletzt drängte die FDP vor dem Koalitionsgipfel am 4. November darauf, die Zahlung abzuschaffen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-1464/spd-fraktionsvize-ferner-will-praxisgebuehr-abschaffen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com